

Pressemitteilung

FEIN-Förderung für nebenan.de unterstützt Kältehilfe-Einrichtung in Kreuzberg

Berlin, 15.02.2024. Seit März 2019 nutzt das Bezirksamt Friedrichshain-Kreuzberg die Nachbarschaftsplattform nebenan.de für eine moderne und zielgerichtete Kommunikation mit den Bürger:innen. 2023 wurde die Kooperation als Pilotprojekt durch die FEIN-Förderung (Freiwilliges Engagement In Nachbarschaften) der Senatsverwaltung für Stadtentwicklung, Bauen und Wohnen unterstützt und erweitert. nebenan.de vernetzt nun mit Unterstützung des Bezirksamtes alle Akteur:innen der einzelnen Kieze und ermöglicht dadurch einen niedrigschwelligen Austausch, der die verschiedenen Bedürfnisse der Nachbarschaft berücksichtigt – so auch die Nachfrage der Notübernachtung in der Ohlauer Straße nach Dingen des alltäglichen Bedarfs: Mit den zusätzlichen Geldern aus der FEIN-Förderung in Höhe von 12.000 Euro konnte der Einrichtung ermöglicht werden, dringend benötigte Ausstattung zu beschaffen. Dazu gehörten 50 Spannbettlaken, 100 Stühle, 200 Kaffeetassen, eine Industriewaschmaschine und einen Industrietrockner.

Die FEIN-Förderung für das Jahr 2024 wurde nun bewilligt, sodass auch im Laufe des Jahres weitere Aktionen und Förderungen von Projekten und Veranstaltungen im gesamten Bezirk geplant sind.

Über nebenan.de

nebenan.de ist die größte soziale Online-Plattform für Nachbar:innen in Deutschland. Das kostenlose Nachbarschaftsnetzwerk bietet Nachbar:innen die Möglichkeit, ihre Nachbarschaft zu entdecken und Teil einer lokalen Gemeinschaft zu werden. Mehr als 3 Millionen Nutzer:innen in rund 10.000 Nachbarschaften sind deutschlandweit dabei. nebenan.de hat es sich zum Ziel gesetzt, Quartiere zu beleben und den sozialen Zusammenhalt auf lokaler Ebene zu stärken: Online wie offline. Die Plattform bringt nicht nur Nachbar:innen untereinander zusammen, sondern verbindet sie auch mit sozialen Organisationen, Kommunalverwaltungen und lokalen Gewerben.

Pressekontakt

Vanessa Schultheiß | presse@nebenan.de | 030 346 5577 64

